

IMMOBILIER: Greenwich0013 Architectes remporte l'appel d'offres du Grand-Angoulême pour la réalisation du Technoparc

Le cabinet GREENWICH0013 ARCHITECTES (siège social à Angoulême/ Charente) a remporté l'appel d'offres du [GRAND ANGOULEME](#) pour la réalisation du Technoparc, une extension de 1 795 m² de la pépinière d'entreprises de l'agglomération, située sur le parc d'activités du Grand-Girac, à Saint-Michel. Le début du chantier est espéré en janvier 2019. L'opération représente 4,3 millions d'euros. Il sera équipé avec 400 m² de panneaux photovoltaïques, dont l'électricité produite sera réinjectée grâce à une pile à hydrogène. www.greenwich0013.com